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支持卑詩自由黨延續本省強勁經濟
保持低稅率
大幅提高教育經費
改善老人醫療服務
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【明報專訊】列治文總商會將於5月1日晚舉行成立大會，旨在為列治文從事商業活

動的企業和個人提供良好的營商環境、法律諮詢及信息交流，維護公司和個人的合

法權益，共創文明、進取、和諧的列治文市。

中獎號碼以彩票局正式紀錄為準
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商會會長何強新表示，列治文有很多中小企業
，包括一些餐館及零售業在內，作為一個非牟利
機構，商會旨在幫助這些企業的東主及僱員享有
良好的工作及生活環境，也令列治文成為全球最
佳營商、工作及居住的城市。

何強新指出，商會計劃於一年內，召集1千個
商業會員及3萬個個人會員，計劃發展的會務包
括可負擔房屋、列治文醫院中醫部、青少年創業
計劃、本地及海外勞工培訓計劃及設立會員牙科
中心等。

他表示，目前大溫房價高漲，令許多工作了幾
十年的打工族都無力負擔。商會計劃通過與政府
溝通、改變土地容積率的方法來善用土地資源，

在一些現有土地增建房屋，最終達到三年內興建
400 戶可負擔房屋的目標，以幫助在列治文工作
的商戶員工解決住房問題。

另外，商會常務理事謝百強指出，列市華裔居
民眾多，不少人習慣看中醫，而列治文醫院未來
有望設立中醫部。商會也將努力爭取中醫部能夠
成功開設，且希望能促請政府將中醫納入醫保。
而在 5 月 1 日舉行的成立大會上，商會將向列治
文醫院基金會捐款一萬元，用於中醫部的設立，
未來商會還繼續為此籌款，總目標為一百萬元。

在列治文青少年創業計劃項目上，商會將利用
一些多用途倉庫，為畢業後找不到工作的年輕人
設立24小時開放的小商舖，讓他們經營一些小生

意，甚至為他們提供資助和指導，幫他們邁出逐
步融入社會的第一步。

謝百強還表示，列市現時約有大小餐館 500 多
家，每年還增加30間，但餐飲業人員卻長期不足
，僱員短缺高達30%，有些70多歲的點心師傅甚
至因為後繼無人不得不延遲退休。為了改變這一
狀況，商會計劃開設培訓課程，培訓本地及海外
勞工，甚至招收敘利亞等難民，以解決餐飲業人
手不足的問題，同時為社會提供更多工作機會。

何強新還指出，不少在小企業就職的員工及其
家屬，難以負擔高昂的牙醫費用。商會計劃提供
場地和專業設備，開設以列治文居民為主要服務
對象的牙科中心，通過免去牙醫投資設備的巨額
費用而減少市民就診費用。

何強新說，歡迎列治文居民或商家加入列治文
總商會，商業會員每年年費10元，個人會員則免
收年費。

何強新（左）與謝百強（右）希望列治文總商會
可以與列治文共創文明、進取、和諧的城市。

（王學文攝）

維護營商環境 爭取興建廉屋

列治文總商會下月1日成立

【明報專訊】現任卑
詩省註冊土木工程師的
楊 錦 冬 （Jin
Yang-Riley），代表溫
哥 華 島 黨 （Vancouver
Island Party）出戰溫島
Oak Bay-Gordon Head
選區，與綠黨黨領一較
高下。楊錦冬表示，雖
從未有過從政經驗，但
相信自己在推動基礎建設方面會比其他候選人
做得更好。她還呼籲更多華裔出來支持華裔候
選人，提高華裔群體的聲音和社會地位。

楊錦冬出生於中國東北，後移居上海學習與
工作長達11年。她於2003年畢業於上海同濟大
學並獲得博士學位，專業領域為交通工程規劃
與管理。她後來在上海交通大學、私人公司和
國有設計院工作，並於 2007 年 8 月移民卑詩維

多利亞市，開展新生活。
楊錦冬表示，她非常熱愛溫哥華島，移民加

拿大後，她希望有更多機會為居民服務，為當
地發展貢獻知識和經驗。雖然是一名政治素人
，但她認為其技術背景可以推動卑詩，特別是
溫島的基礎建設，應比其他候選人做得更好。

在談到家人對其首次參選有何反應時，楊錦
冬說非常感謝她的家庭， 尤其是丈夫的全力支
持。她說，丈夫堅信自己和溫哥華島黨會如一
股新鮮血液注入卑詩政壇，帶來新的理念、視
角、政策。

楊錦冬認為，目前 Oak Bay-Gordon Head 選
區乃至大維多利亞區最大的問題是缺乏便捷有
效的交通工具。該選區擁有島上最多的人口，
且卡莫森學院（Camosun College）和維多利亞
大學（University of Victoria）也在這個選區內，
學生數量也相對很多。該選區人口老齡化非常
嚴重，長者比例很高。學生和長者這兩個群體
最需要輕軌交通工具滿足他們日常交通需要。
溫哥華島黨是唯一把輕軌及其他交通設施納入
政綱的一個政黨。溫哥華島黨是以島上居民的

需求為出發點，幫助解決民眾最迫切的問題。
當被問到其選區華人較少，華裔不熱衷政治

，如何贏得更多選票時，楊錦冬表示認同，她
會盡力透過參與各種社會活動來吸引華裔選民
。她對許多華人找不到工作，或者找不到資歷
相符的工作感到惋惜。

她呼籲所有華裔，特別是新一代華裔移民，
積極參與社會活動和選舉。參與得多，華人自
會被重視，華人的社會地位就會提高，工作和
生活的機會就會更多。不參與，華人族裔就會
愈來愈被邊緣化。

楊錦冬所在選區現任省議員是綠黨黨領韋弗
（Andrew Weaver），也是上屆省議會中綠黨唯
一擁有席次的選區。楊錦冬代表溫哥華島黨出
戰該區，挑戰綠黨黨領，引來華人群體關注。

楊錦冬打基建牌挑戰綠黨黨領 大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測
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